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改善文福道及文運道交通建議 
 
教育局回覆如下： 
 
1. 本局一直關注區內學校的交通措施安排，建議學校在規劃上、下課繁忙時段

學生接送時，要留意附近的交通情況，與家長及社區保持溝通，採取適切的措施

以減低學校車流對該區交通的影響。一般而言，學校制定其校本交通政策時，會

考慮其校舍位置、學生需要、區內交通配套、停車位置容量，以及各持分者意見

等因素。 
 
2. 有關 Stamford American School Hong Kong（下稱「該校」）在上學及放學時

間因校巴及接送學童的私家車引致文福道交通繁忙一事，教育局自該校於 2017
年開辦至今，一直與該校保持聯絡，了解和監察該學校在上學及放學時段接送學

童的交通安排。該校亦積極配合並持續推行多項措施以舒緩放學時段文福道的交

通壓力，當中包括與相鄰學校協調放學時間以減輕放學時段區內交通負荷、安排

教職員於上學及放學時段在校門協助維持交通秩序、只發出少量家長停車許可證

讓家長以私家車接送子女、大力鼓勵學生乘搭校巴、為參與課後活動的學生安排

校巴服務、提供由校方資助的港鐵接駁校巴接送學生到何文田站及油麻地站乘搭

公共交通工具、以及鼓勵高中生自行放學時以步行方式前往鄰近的公共交通工具

車站等。 
 
3. 本局已向該校反映貴會的建議，如需舉辦三方座談，本局會盡力鼓勵該校參

與，以與相關部門協調減輕道路負荷的安排。此外，本局會適時向該校了解在上

學及放學時段該校附近的交通情況，協助該校與各持分者保持良好的溝通，制定

舒緩交通壓力的措施，以減輕路面交通的負荷和對附近居民的影響。本局相信學

校政策制定與落實，有賴各持分者的理解和支持，學校需與各持分者多作溝通，

交流意見。在有需要時，本局亦會與相關部門聯絡，為學校的交通措施提供意見。 
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